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中部支部会員数の動向 令和３年４月１日現在

２年度当初
会員数

３年度当初
会員数退会者数 入会者数分会名

能登川
五個荘
八日市
永源寺
竜　王
日 野
安　土
合 計
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81
７
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浮気美智男
渡邊　章文
今岡　多望
九里　重義
中島　忠司
中野　　農
山本　耕三
内長寿者は18名

分会長名

第33号 令和３年６月10日発行　　　　　　レイカディア大学同窓会中部支部
発行責任者　今 岡　多 望

平穏な日常の再来を願って 中部支部長　　今　岡　多　望

　コロナ禍のため、私たちが経験したことのない１年となりました。皆さ
ん方の参加されている趣味の会、ボランティア活動などすべてが制約され
たことと思います。同窓会事業も本部事業はほとんどが中止、支部事業も
野外での活動であるグランドゴルフ大会を除いては中止せざるを得ません
でした。レイカディア大学も半年の間休学となり、そのため卒業も延期さ
れこの３月に式が行われました。
　待ち望んでいたワクチン接種もやっと予約票が届きました。接種による効果がありコロナ禍が
終息することを願い、再び仲間との出会いが始まり、皆さんそれぞれが活動の場に立たれること
を願っています。
　滋賀県レイカディア大学同窓会は令和２年９月に４０周年を迎えました。今秋には創立記念事
業も計画されています。こぞって参加できることを待ち望んでいます。

中部支部だより



❷

〔支出の部〕
摘　　　要項　　目

本 部 会 費

活 動 費

会 議 費
交 通 費

通 信 費
事 務 費

予 備 費
合 計

　本部会費（含振込料）
　日帰り旅行経費　　　　420,000円

　支部だより発行経費　　　40,000円
　入会金交付（分会宛）　　　 0円

　事務用品、コピー代等
　郵送代

　会計監査　２名分

　四支部GG大会参加費　　60,000円
　中部支部GG大会費用　　30,000円

500,000

令和３年度予算額令和２年度決算額令和２年度予算額
76,000

10,000
1,000

10,000
50,000

202,154
849,154

84,093

70,050

7,707
1,000

2,610
3,661

0
169,121

550,000

71,000

10,000
1,000

10,000
10,000

277,034
929,034

令和３年度中部支部事業活動計画書
月 日 事業内容・場所
14

10
29

26５
６
７
10
11

第１回役員会　定期総会議案書協議
中部支部定期総会　代議員会
滋賀県レイカディア大学同窓会定期総会
中部支部だより第33号発行
中部支部会員親睦グランドゴルフ大会
４支部親善グランドゴルフ大会
日帰りバス旅行

ウエルネス八日市
ウエルネス八日市
草津校大講堂

やわらぎの郷公園
やわらぎの郷公園

通期
１.理事会の開催（随時）
２.本部理事会への出席
３.本部事業への積極的参加
４.同窓会HPへの投稿

４

430,000

令和２年度収支決算書・令和３年度予算書〔収入の部〕 単位 : 円
摘　　　要令和３年度予算額令和２年度決算額令和２年度予算額項　　目

前 年 度 繰 越 金

活 動 費

本 部 交 付 金
そ の 他

本 部 会 費
支 部 会 費

184,154
75,000
150,000

10,000

849,154
0

37,000

184,154
69,000
138,000

5,000

433,155
1

450,000

264,034
70,000
140,000

5,000

929,034
0

　前年度繰越金
　140名
　140名
　日帰り旅行参加費　　　380,000円

　地域活動助成金
　利子

　四支部GG大会参加費　　50,000円
　中部支部GG大会参加費　20,000円

合 　 計

令和２年度中部支部事業活動報告書
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五個荘分会　渡邊　章文
　令和２年度はずっとコロナの影響もあって分会の活動は出来ませんでした。分会員の集まりでは
「何かやりたいなあ」と意見も出るのですが。このコロナ禍のもと会員５名ではなかなかアイデア
も浮かばずに１年間が過ぎてしまいました。令和３年度は新たに２名の入会があり、皆様の知恵を
借りながら活動を進めたいと思っています。

能登川分会長　浮気　美智男
　能登川分会は８１名の大所帯で全員参加の行事は難しく、例年６月に「親睦グランドゴルフ大
会」を開催し、約半数の３５～４０名の参加を頂いていますが、令和２年度はコロナウイルス蔓延で
全国的に「緊急事態宣言」発出中のため止む無く中止しました。しかし会員の皆さんはコロナ禍の
中でも地域活動を活発に行っておられ、園芸学科卒業生だけでなく興味のある他学科の人にも声掛
けをして、地元の各小学校と中学校の校庭の選定作業や庭園の整備作業を行っておられます。ま
た、特養老人ホーム能登川園の庭園整備等も行われ、地域密着型のボランティア活動をレイ大卒業
生で続けて頂いております。１日も早くコロナ禍も終息して以前のような活発な同窓会活動ができ
る日が来ることを祈るばかりです。

永源寺分会長　九里　重義
　平成２６年の統計数字ですが、認知症患者が７５歳で１０％、８０歳で２０％、８５歳で５０％をを超
えている事実があります。私たちは加齢とともに認知症に向き合っていかなければなりません。私
は自分が認知症になっても地域で安心して生活できる地域にしたいと願っています。
　地域の多くの人に認知症を理解し、認知症の方との関わり方を身に付けてもらいたいと平成２９
年から認知症キャラバン・メイトとして活動を始めました。東近江市では現在、認知症キャラバ
ン・メイト　２０５人が活動し、平成元年までに認知症キャラバンサポーター２４,３２３人が誕生し
ています。今後も、認知症キャラバン・メイトとして活動し、認知症になっても安心して暮らせる
街づくりに寄与して行きたいと思います。

傘立てになった花瓶
八日市分会副分会長　藤本　修
　私は草津校３８期陶芸学科に７０歳で入学しました。学校と言えば小学校から数え
て６つ目にレイカディア大学に入りました。この歳なら文化芸術面で終活を陶芸で
と思ったのです。でも兼業農家で過ごしてきた私には芸術の陶芸を生業としてきた
先生と、最後の勉学として陶芸を選択した学生である私には心がけに差がありまし
た。１年目にして脱落、追いつかないままで卒業証書は頂きました。そうした状況
の中で、プロやセミプロには追い付けないと考え、物を作る喜びやコミュニケー
ションを重視してプラス思考に切り替えました。でも製作して行くと使えない陶器
がどんどん出来てきました。それでも自分なりに良いものを作ろう、皆に鑑賞して
もらえるものをと努力しました。そして遂に花を引き立て誰かに使って貰え、長く
て薄くてスマートな花瓶の制作に取り掛かりました。しかし薄いと焼く時にひびが
入り水漏れすると言われ、どんどんと土を付け安定した花瓶が出来ました。意気
揚々と娘の嫁ぎ先へ持って行きましたが玄関で傘立てとなり私を迎えてくれます。

分会からの便り
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令和２年９月２４日(木）　　
　親善グラウンドゴルフ大会
　東近江市今代町愛知川河川敷Ｂコース
　参加者　３８名

令和２年10月３０日　　
　同窓会４支部親善グラウンドゴルフ大会
　日野川グラウンドゴルフ場 日野川河川敷
　中部支部参加者：３４名

優勝は日野分会の中野さん３９点
第２位は能登川分会の酒井さん４２点
第３位は八日市分会の岩佐さん４３点

中野さん、酒井さん、岩佐さん
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「レイ大カフェ」の一コマ令和２年７月２０日
平成29年10月１日、日野駅改装新駅舎がオープン
「なないろ」日替りカフェができ、
平成30年7月からレイカディア大学日野分会が
「レイ大カフェ」を出店　現在毎月第3月曜日に営業

「近江日野が生んだ名将　蒲生氏郷が攻めた城・築いた城」
発刊記念講演会　
企画；実行委員会　　後援：中部支部同窓会　
令和２年１０月２２日　能登川やわらぎホール
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居原田ひろみ　米原校　４１期　健康づくり学科
　この度、同窓会に入会させていただきました居原田です。諸先輩のみなさまよろしくお願いいた
します。大学の授業内容は記憶に残らず、クラス仲間でお花見、バーベキュー、日帰り旅行等々楽
しい大学生活でした。
　コロナ禍での休校６ヶ月間、私たち卒業できるのかなーと言いながらも休校中は密を避け、マス
ク着用でウオーキングも楽しみました。２年目の課題学習は施設でのボランティア活動がテーマで
したが、感染予防の観点から一回しか経験することが出来ませんでした。しかしお互いの力量発揮
で、グループ卒論で大学生？を少し実感した思い出です。
　現在は卒業後早速４月から今後の活動に向け、練習とプラスαを楽しんでいます。大学で最初に

言われた事・・・教養とは「教・・・今日行くところがある」「養・・・今日用事がある」出不精
にならず人と交流しながら、自分自身のフレイル予防のために過ごして行きたいと思っています。

きょう よう

山本　孝子　米原校　４１期　園芸学科
　２０１８年米原校園芸学科に入学。学生募集に園芸学科で剪定が習えるとあって入学を決意。クラ
ス全員とても気が合い仲が良く、淡海名木会として巨木、名木庭園を訪ねました。大変楽しくハイ
キング気分で参加していました。昨年３月、コロナ禍のため休校。クラブ活動も禁止の巣ごもり生
活の始まり。盆栽の育て方等もラインで相談しました。文化祭も展示物がない中、四苦八苦して全
員で素晴らしい展示が出来ました。半年遅れですが全員揃って卒業できたこと、本当に良かったと
思います。

新入会員のコメント

（令和３年４月１日）

順不同　敬称略

分　会　名
能　登　川
能　登　川
能　登　川
能　登　川
五　個　荘
五　個　荘
八　日　市
日　　野
日　　野
竜　　王

学　　科
健康づくり

健康づくり
健康づくり
健康づくり

園　　芸
園　　芸
園　　芸

園　　芸
園　　芸
園　　芸

校　　名
米　　原
米　　原
米　　原
米　　原
米　　原
米　　原
草　　津
草　　津
草　　津
草　　津

氏 名
居原田　ひろみ
山　本　孝　子
野　村　毅　一
福　永　和　明
大　橋　久　子
駒　井　　　茂
樋　口　　　一
徳　田　峰　雄
横　山　久　俊
鳥　本　與志博

中部支部第４１期生新入会員氏名
入会を歓迎します。
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福永　和明　米原校　４１期　園芸学科
　この度、新しく同窓会に入会させていただきました新宮町（東）の福
永和明と申します。レイ大園芸学科のお陰で素人の私が、それなりに一
年を通して野菜を作ることが出来るようになり、また大学を通して多く
の新しい友人に巡り合うことができ本当に感謝しています。今後は同窓
会を通じ、また新たな出会いを楽しみにしています。趣味はフライ
フィッシングとパステル画、木彫りの魚のクラフト作りです。今後とも
よろしくお願いいたします。

大橋　久子　米原校　４１期　健康づくり学科
　「シニアの学び舎」レイカディア大学にて２年間勉強することができ大変幸せに思う。今回、コ
ロナ禍にて、学びも例年と違うこともあり、卒業も桜咲く時を与えてもらい心に残る。「ともに学
ばん」「ともに遊ばん」「ともに生きなん」そして「ともに楽しまん」。これまでの人生で関わった人
達とはまた違って新鮮な空気を感じた。その仲間と共有する時を大切に過ごし学びを楽しめたこと
は、何事にも代えられない大切な心の時間だった。人生１００年時代を迎え、超高齢化社会の中、
知識、教養、技術を地域の中で意欲を持って活躍、実行できる日を仲間と共に生きなんと思う。

駒井　茂　米原校　４１期　健康づくり学科
　無事２年半かけてレイ大を卒業することができ、これから同窓会の仲間入りをさせていただくこ
とになりました。健康づくり学科で学んできたことを活かし、コロナにも負けず、自身の経年劣化
にも負けずこれからの人生を健康で楽しく暮らせるように活動して行きたいと思います。

樋口　一　草津校　４１期　健康づくり学科
　「人の心を元気にしよう」
　私の自己紹介をします。出生地は佐賀県で団塊の世代です。平成３年
に大阪市浪速区の本社から転勤で八日市に来ました。定年後に両親を見
送り、田舎での用事も終わり、やっと令和元年の１０月にレイカディア
大学草津校に入学しました。人生１００年時代に向けて、高齢期を安心
して暮らすための知識と、楽しく体を動かす実技を学び健康づくりに取
り組むためです。大学の２年間の学びと、私の趣味のリクリエーション
活動を通して、人の心を元気にして、仲間づくり、健康づくり、生きが
いづくりをすすめて行きたいと思っていますのでご指導、ご鞭撻の程を
よろしくお願い申し上げます。

徳田　峰雄　草津校　４１期　園芸学科Ｂ
　コロナ禍で卒業式が半年延びて今年の３月に行われました。卒業旅行
も会食もみんな禁止。文化祭も縮小して一般参加のない学習成果発表会
として行われました。　課題学習として、レイ大先輩の方が「滋賀の巨
木めぐり」の調査をされ、その後の調査（５０本）を行いました。台風で
倒れたり、近隣に倒木で迷惑が予想されるため伐採された巨木も数本あ
りました。普段行けないところに行くことができ楽しい思い出となりま
した。
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横山　久俊　草津校　４１期　園芸学科Ａ
　〝ともに学ばん〞〝ともに遊ばん〟〝ともに生きなん〟
レイカディア讃歌の歌詞です。どれだけの事を学んだこ
とか！ともに遊んだ友は何人いただろう！この２年半は
瞬く間に過ぎました。これからは小学校を中心に地域活
動にボランティア精神を発揮して行きたいと思います。
　趣味はドライブです。レイカディアの帰りに田上、朝
宮、宇治田原、阿山等何度ドライブしたことか。まだま
だ乗り続けますが、新聞に載る前には免許返納するつも
りです。仲間入りよろしくお願いします。

鳥本　與志博　草津校　４１期　園芸学科
　この度、レイカディア大学草津校の園芸学科を卒業
し、同窓会中部支部に入会させていただきました。入学
したのは今「瓜生川桜の花路を楽しむ会」会長の須田さ
んに誘われての事でした。お陰で有意義な２年間を過ご
すことが出来ました。未だ電車に乗って仕事に行ってい
ますので結構忙しい生活を送っていますが、ボランティ
ア活動また同窓会活動にも積極的に参加したいと思って
います。

心からお祝い申し上げます。末永くお元気で。

米原校　　園芸21期　　嶋　川　豊　嗣　様　安土分会　

米原校　　文芸23期　　村　田　久　子　様　能登川分会

米原校　　文芸26期　　澤　　　　　亨　様　能登川分会

令和３年度　慶祝者（米寿）昭和９年生　ご芳名

　本年度の中部支部定期総会はコロナ禍のため昨年に引き続き代議員会として開催し、諸議案が
承認されました。今後の活動計画にご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。そして、本誌
の編集にあたり皆様より寄稿や写真の提供をいただきありがとうございました。
　待ちに待った新型コロナワクチンの接種が順次始まりました。少し先にほのかな光が見えてき
たようです。一同に会せる日を心待ちにしています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　中部支部だより編集委員会

編 集 後 記


